
Ivonete solicita recapeamento
asfáltico  da  Rua  Florípedes
Coutinho em Bodocongó
A  vereadora  Ivonete  Ludgério  (PSD),  solicitou  através  de
requerimento  na  Câmara  Municipal  de  Campina  Grande,  o
recapeamento asfáltico da Rua Florípedes Coutinho no bairro de
Bodocongó.

Nos  últimos  anos  foram  feitos  serviços  de  esgotamento
sanitário na rua e ficou bastante desgastado em alguns pontos,
onde fica até impossibilitando o tráfego de veículos, sem
contar com aumento de poeira para as residências.
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Ivonete reforça ainda que a via é uma das principais dos
bairros, onde passa linhas de ônibus e dá acesso a outros
bairros,  como  o  Conjunto  Severino  Cabral,  Ramadinha  e
Malvinas.

O requerimento após aprovado, segue para a Secretaria de Obras
do Município, para que seja feito o levantamento dos custos e
depois os trâmites legais para a realização da obra.

***Conteúdo de responsabilidade da Assessoria


